
Jugendbeirat der Stadt Falkensee 

Protokoll zum 07. öffentlichen Treffen des Jugendbeirates der Stadt Falkensee 

Sitzungstag: Dienstag, 21.05.2024 

Sitzungsort: Musiksaalgebäude 

Beginn: 18:30 Uhr 

Anwesend: Josephine Faß, Marius Miethig, Johanna Roth, Valentin Schaak, Mathilde 
Theißing 
Fehlend: Tim Brand, Jan Waschek,  
Moderation: Marius  Protokoll: Mathilde 
Gäste: Marvin Siefke, Karin Klemme 

I. Öffentlicher Teil: 
1. Anwesenheit, Moderation und Protokoll 
Marius als Moderation begrüßt alle Anwesenden und eröffnet damit das Treffen, 
Mathilde führt Protokoll. 

2. Feststellung der Tagesordnung und Beschlussfähigkeit 
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

3. Protokollannahme des letzten Treffens 
Wir sind uns nicht mehr sicher wer das Protokoll geführt hat und müssen prüfen, ob wir 
die letzten Protokolle beisammen haben. 

4. Bericht neue Website 

Marvin, der unsere Website neu erstellt hat erklärt uns etwas über die Grundlagen der 
neuen Website. Die Seite ist mit Wordpress erstellt. Er schlägt vor, jedem Beiratsmitglied 
einen Zugang zur Bearbeitung der Website anzulegen. Er führt vor wie man ein Protokoll 
hochladen würde und nutzt dafür eine zufällige Datei, Johanna lädt sie direkt herunter 
und lacht. Auf der Bearbeitungsseite der Website sind Marvins Kontaktdaten zu finden, 
wir dürfen ihn immer anrufen oder anschreiben wenn wir auf Probleme stoßen.  

5. Berichte aus den vergangenen Ausschüssen seit der letzten SVV 

ASUKM 

Tim Brand

Tim ist nicht da.
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6. Sonstiges 
Johanna kündigt das Treffen des Dachverbands vom 21. bis 23. Juni an und bittet darum 
sich dort anzumelden. 
Martin Schöne hat den Beirat nach Verbesserungsvorschlägen für die Havelbuslinien 
gefragt. Josi hat einen Text dazu formuliert und liest ihn uns vor. Die anderen finden den 
Text gut und üben keine weitere Kritik.  
Karin möchte von uns wissen, wie wir die Veranstaltung der Beiräte zu der Wahl der 
SVV empfunden haben. Sie berichtet zuerst von ihrer eigenen Wahrnehmung. 
Unzufrieden sei sie mit dem Bruch der Absprache bezüglich der Redezeitbegrenzung 
durch den Teilhabebeirat gewesen. Mit den Fragestellungen sei sie zufrieden, allerdings 
hätten sie einige Antworten der Kandidierenden enttäuscht. Johanna erklärt, dass sie 
besonders die Planung der Veranstaltung als unnötig kompliziert empfand. Das habean 
der erschwerten Kommunikation zwischen allen Beteiligten gelegen, in Zukunft müsse 
das zentraler funktionieren, und es sollte nur noch eine Moderation geben.  
Weiter fragt Karin, ob wir wüssten, ob es eine Barrierefreie Schule für einen elfjährigen 
Jungen gebe, dessen Mutter während der Schwangerschaft Drogen konsumiert habe. 
Wir überlegen gemeinsam und meinen, dass eine solche Beschulung in Falkensee 
möglich sein sollte.  

7. Terminliches 
Nächstes öffentliches Treffen: 
Dienstag, 20. August 2024 (Startzeit 18:30 Uhr) 
Stadthalle Falkensee (Raum B.208), Scharenbergstraße 15, 14612 Falkensee 

Nächstes Arbeitstreffen: 

BKSSA 
Josephine Faß

Die fehlende Assistenz bei der Podiumsdiskussion der Beiräte 
wurde angesprochen und es wurde angekündigt, dass diese 
Thematik in der Verwaltung noch einmal aufgerollt wird um für 
die Zukunft logische Vorraussetzungen für die Finanzierung 
von in diesem Fall Gebärdensprachdolmetschung für 
Veranstaltungen durch die Stadt zu haben. 

BA 
Jan Waschek

Jan ist nicht da.

HA 
Johanna Roth

Es gibt noch kein Datum für die Eröffnung des Hallenbads. Finn 
Kuhne hat Luftballons durch sein Bild fliegen lassen. Die Stelle 
des Kämmerers wird nachdem Ralf Haase nun Amtsleiter in 
Friesack ist extern ausgeschrieben. Pohl meinte zu wissen, dass 
im Rahmen des Projekts i2023 der Bahnhof Seegefeld als 
Regiohalt entgegen bisheriger Informationen bestehen bleiben 
soll. 

Seite  von 2 3



Mittwoch, 26.06.2024 (Startzeit 17:00 Uhr) 
Bei Josi, Straße, 14612 Falkensee 
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